

◆◆“ふるさとちば”的ための政策推進を◆◆

阿部紘一 あべこういち 県議会リポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411



9月県議会一般質問

稲毛区特集

務めるなど、清廉潔白で行動力があり、その実績から県議会内でも厚い信頼を集めている千葉市稲毛区選出の阿部紘一(あべ・こういち)県議は、2月、6月の予算委員会に続き、9月県議会でも一般質問に登壇し、新型インフルエンザ対策や犯罪抑止総合対策などで、県の全員協議会でも、原因究明と再発防止策を訴えました。

イシラル新規型
対策

夜間休日外来の体制確保を 診療時間延長など協議中

議会運営委員長を

阿部議員 今後、インフルエンザの本格的な流行期を迎えると、患者が増加した場合、重症化する患者も増えるものと考えられることから、重症化を防ぐための外来診療や入院医療体制の面で大変危惧するものです。

現在の夜間休日の外来診療は、市町村が主体となって実施しています。夜間急病診療所、休日急病診療所、在宅当番医で対応しています。県では、患者数の推移や受診者数の状況を見ながら、夜間休日診療所等における医師や看護師などの増員や診療時間の延長等により、適切な対応が図られるよう、県医師会等と協議を進めています。

阿部議員 新型インフルエンザ患者が増加し、病院の病床が不足した場合はどのように対応するのか。

戸谷健康福祉部長 新型インフルエンザ患者発生のピーク時には、県内で一日当たり二千人余りの患者が入院する可能性があること

す。

なお、病床に不足が生じた場合には、国の通知により定員を超過して入院させることが認められていることから、流行状況に応じて病床を増やすよう、医療機関に対し協力を要請している

ます。

犯罪抑止総合対策で質問

千葉市など都市部で質問

阿部議員 県警では、「安全で安心できる県民生活の確保」に向け、犯罪抑止総合対策推進本部を設置し、県警の総力を挙げて抑止と検挙の両面から「犯罪抑止総合対策」を取り組んでいます。しかしながら、千葉市をはじめとする都市部では自動車盗など乗り物盗が増加に転じているとのことです。都市部における具体的な犯罪抑止総合対策はどのように行ってい

五つの自治体で三万五千五百四件と、全体の約半数を占めており、前年に比べ千葉市以外は減少傾向を維持しております。しかし、これらの地域では、空き巣などの侵入犯罪や自動車連する犯罪やひつたくりが多発しており、これらの犯罪の抑止対策が重要だと認識しております。

警察では、地域警察官を中心として街頭活動を強化するとともに、犯罪の発生実態を分析し①自主防犯パトロール活動の支援②地域住民に対する

五十嵐本部長 本年九月末の刑法犯認知件数のうち、千葉市、船橋市など

が、十月四日現在の報告数が七・六六人となり、流行が続いている状況にあることから、今後、夜間休日の外来患者数も増加することが想定されます。

阿部議員 新型インフルエンザ患者が増加し、病院の病床が不足した場合はどのように対応するのか。

戸谷健康福祉部長 新型インフルエンザ患者発生のピーク時には、県内で一日当たり二千人余りの患者が入院する可能性があること

す。

県では患者発生のピーク時にかけて、保健所が病院の入院可能病床数を定期的に把握するなど、病床の効率的な運用を図り、患者が増加した場合でも不足が生じないよう努めています。

県では患者発生のピーク時にかけて、保健所が病院

の入院可能病床数を定期的に把握するなど、病床の効率的な運用を図り、患者が増加した場合でも不足が生じないよう努めています。

県では患者発生のピーク時にかけて、保健所が病院

の入院可能病床数を定期的に把握するなど、病床の効率的な運用を図り、患者が増加した場合でも不足が生じないよう努

阿部紘一はめざします!!

開かれた県民主役の県政へ ～安全で安心できる県民生活の確保へ～

特集
稻毛区

行動力
あべこういち
県議

の慣行によって、預けがあることを漠然と認識しながら、事務引継ぎが行われていたこと(2)物品の発注と納品の検品が同職員で行われていたことから、納品確認がきちんとされていなかったこと(3)県における会計検査においては、書類上の確認だけで、現物を確認することはしていなかつたこと(4)などが主な原因だと考

えています。

また(1)県庁における長年の慣行によって、預けがあることを漠然と認識しながら、事務引継ぎが行われていたこと(2)物品の発注と納品の検品が同職員で行われていたことから、納品確認がきちんとされていなかったこと(3)県における会計検査においては、書類上の確認だけで、現物を確認することはしていなかつたこと(4)などが主な原因だと考

えています。

県議会全員協議会質疑から

不正
経理
処理

原因究明と再発防止へ

スを考慮しつつ、他県の事例等も参考にしながら、今後見直しを図つてまいりたいと考えております。

阿部議員 公立学校施設は、児童生徒が一日の大半を過ごすとともに、非常災害時には、地域住民の避難場所としても役割を果たすことから、その安全性の確保は極めて重要です。公立学校施設の耐震化状況と今後の取り組みはどうか。

小宮総務部長 今回の調査は、業者との協力により、帳簿を入手し、県の支出証拠書類と突合することにより、このような経理処理の実態が把握できたと考

えております。

阿部議員 県立病院の老

朽化に対し、どのように対応しようとしているのか。

森田知事 県立病院は、

県民への医療提供について

極めて重要な役割を果たし

ており、施設の老朽化等に

対する対応は、早急に取り組まなくてはならない課題

だと考えております。

本年三月に策定した「千

葉県立病院改革プラン」に

おいても、救急医療センタ

ー、精神科医療センター、

がんセンターをはじめ、老

朽化等が進行している施設

について、建替え計画を策

定するなど、計画的に準備

を進めているところです。

阿部議員 救急医療セン

ターと精神科医療センタ

ーの建替えに向けた取り組み

を開始したと聞いているが、

どのように進んでいるのか。

小田病院局長 本年六月

に府内関係部局十一課によ

る連絡会議を設置し、建替

えに向けた施設整備計画案

の策定を進めているところ

です。

阿部議員 これらの病院は、県の中核的医療機関であることから、県内医療の充実に向けて期待される機能を十二分に發揮できるよう、具体的な施設整備計画の検討をこれからも積極的に進めていきたいと考えています。

また、公立小中学校では、

昨年六月の法改正により、

補助率の引き上げが行われたところであり、設置者で

軽減などを要望してまいり

ます。

阿部議員 公立小中学校では、

昨年六月の法改正により、

補助率の引き上げが行われた

ところであり、設置者で

軽減などを要望してまいり

ます。

阿部議員 これは市町村に対するもので、市町村の財政負担の

層促進されるよう強く働き

かけるとともに、国に対し

ては、市町村の財政負担の

軽減などを要望してまいり

ます。